
            PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA MELHORIA NA ILUMINAÇÃO NA PRAÇA 
SITUADA EM FRENTE AO AME-AMBULATÓRIO MÉDICO 
DE ESPECIALIDADES 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, através do Departamento de Iluminação Pública, que proceda estudos no 

sentido de executar o serviço de melhoria na iluminação da Praça localizada em frente 

ao AME-Ambulatório Médico de Especialidades, no Jardim Paraná. 

 

Este pedido deve-se em razão das lâmpadas se 

encontrarem queimadas, tornando o local escuro, fato que tem gerado muita 

insegurança no local. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                      SALA DAS SESSÕES, em 09 de março de 2.015. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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